

ました。
参加した園児は、パパやママ、おじいさんおばあさん達と一緒にたくさん走り回り、泣いたり笑ったり様々なハプニングで運動会を盛り上げていました。



みんなでがんばりました



おじいさんおばあさんががんばりました

ふじさとスポーツクラブ

認定証授与

9月13日、藤里町教育委員会においてふじさとスポーツクラブに対し、県から総合型地域スポーツクラブ認定証が授与されました。

ふじさとスポーツクラブは、藤里町で「健康づくり」「仲間づくり」「生きがい

づくり」ができる環境整備を進めるため、体育協会、体育指導員の会、各種スポーツレクリエーション団体の協力を得て、平成20年10月から計13回の話し合いを重ね、平成22年3月26日に創設されました。

認定証を受け取った同クラブ理事長の加茂谷芳文さんから「創設から、徐々に会員も増えてきているが、これからも地道な活動を重ね、藤里町のスポーツ振興に努めていきたい」とクラブの活動展開に対する決意が述べられました。

ムシ歯なかつた身!

8月25日に行われた3歳児健診で虫歯のなかつた子は、門脇瑛人ちゃん(天町：栄一さん・長男)、新川珠里ちゃん(荒町：泰道さん・二女)、石川武琉ちゃん(荒町：伸吾さん・長男)、佐藤心美ちゃん(上町第一：嘉寿さん・長女)の4名でした。みなさん、これからはちゃんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。



門脇瑛人ちゃん



新川珠里ちゃん



石川武琉ちゃん



佐藤心美ちゃん



認定書の授与

《雑学風味》「電卓とブッシュホン」
ブッシュホンと電卓では数字の配列が上下逆になっていますが、これは計算でよく使う0や1を手前に配置した電卓に対して、ブッシュホンは開発したAT&T社が採用した配列が現在も慣習として残っているためだそうです。

みんなのわだい